
C06 抢眼 2015年3月18日 星期三 编辑：彭传刚 组版：洛菁 今 日 济 南>>>>

追踪报道>>

一一天天220000个个电电话话抢抢购购““物物理理韭韭菜菜””
商河种植户准备到省城现场售卖

孙京亮在精心护理自己的
“物理韭菜”。眼看销路有了眉目，
他说心里的石头总算落地了。

进入大超市

可随时购买

市民支招

200多个热线电话中，一半以
上的市民询问“在济南可不可以
长期购买‘物理韭菜’”。17日下
午，孙京亮一直在联系到济南市
里卖“物理韭菜”的相关事情。孙
京亮说：“现在对于卖韭菜的地
点、价格等事宜，我正在和济南那
边协商着，打算这几天拉点去济
南卖。济南的租金、人工等费用都
是问题，恐怕长期卖有点困难。”

对此，市民纷纷给孙京亮“支
招”。有市民说：“孙京亮可以与华
联、大润发等大型超市建立联系，
只要价格合适，质量过关，肯定能
受到越来越多的市民的关注，这
样在济南就能随时吃上‘物理韭
菜’了。”

孙京亮告诉记者，之前他也
试图和一些大型超市联系过，因
为各超市都有自己的稳定货源，
所以一直也没能进入超市里去
卖。孙京亮说：“有这么多好心人
帮忙，我觉得自己的韭菜也不愁
卖了，心里的一块石头终于落地
了。”

17日，本报C03版以
《谁给 15000斤‘物理韭
菜’找个出路》为题，对商
河 县 种 植 户 孙 京 亮 的
15000斤“物理韭菜”难销
情况进行报道后，受到了
社会的广泛关注。不少市
民和企业纷纷打来热线询
问“物理韭菜”的相关问
题，并打算进行采购。为了
让更多的人吃上“物理韭
菜”，孙京亮正在积极准备
到济南现场售卖。

文/片 本报记者 李云云

据孙京亮介绍，除了热心
市民外，不少企业和经销商也
纷纷表示要收购他的“物理韭
菜”。孙京亮说：“有三四个经
销商打来电话想要买我的韭
菜，其中有个章丘的经销商想
要买四五吨韭菜，但是在价
钱、品牌推广等方面还没有谈
好。目前我也正在积极和经销
商沟通，看看怎样更快地将我
的韭菜卖出去。”

除了受到济南市区内企业
和市民的关注，商河本地企业
和市民也想买一些“物理韭

菜”。张先生在得知孙京亮的具
体位置后，说：“离我们这儿不
太远，明天我和一些朋友自己
开车去买点。”也有很多县城里
的居民认为孙京亮可以弄些

“物理韭菜”到富东市场卖。
商河县温泉基地的谢先生

说：“我们对于蔬菜的采购要求
很高，他的‘物理韭菜’正好符
合我们的要求，我打算买一些，
如果可以长期供货也行。”谢先
生也试着联系了一些当地的饭
店，目前有不少饭店打算组团
购买孙京亮的“物理韭菜”。

17日，孙京亮的“物理韭菜”一
见报，当即引起了市民的广泛关
注。孙京亮和本报商河记者站从早
上八点就陆续接到不少热心市民
的电话，截止到下午四点，共收到
热线电话200多个。市民王先生说：

“这种韭菜我早就听说过，不知道
目前济南有没有卖的，这15000斤
韭菜不算事，咱济南人都来买点就
没了。”

市民韩女士看了报道后，打
来热线说：“我想了解一下孙京亮
的具体位置，我这有一个自驾游
车队，打算周末的时候去他那里

看看，买点韭菜回来。”
中午时候，记者再次联系孙京

亮时，他的谈话比前一天要欢快许
多。他笑着说：“从早晨开始，我的
手机一直没停过，不少人表示要来
我这儿买韭菜，太谢谢大家了。”

打来热线的市民中，也有之前
买过孙京亮韭菜的“老客户”。市民
王女士春节期间就买过孙京亮的

“物理韭菜”，她说：“我们全家都觉
得他的韭菜比一般的韭菜要好吃，
拌陷的时候还不出水，之后也一直
留心找过他，但是没找到，如果他
来济南卖，我去多买点儿。”

“物理韭菜”引关注，一天接200个电话 商河本地企业打算“组团”购买
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